"GYS" gibt Gas: Die Expansion soll noch weitergehen

Aus dem Geschäftsleben: Deutsche Tochter eines französischen Konzerns eröffnet neues Service-, Schulungs- und Logistikzentrum

Aachen. "Eine Tochtergesellschaft von einer französischen Firma in Deutschland? Das wird nichts!" Das bekamen der Geschäftsführende Gesellschafter der GYS-Gruppe, Bruno Bouygues, und der Geschäftsleiter der GYS GmbH Aachen, Lothar Dähn, vor einigen Jahren zu hören. Damals entwickelten sie ihre Pläne für eine Niederlassung in Aachen. Jetzt eröffnete die deutsche Tochter der internationalen GYS-Gruppe - ganz entgegen dieser negativen Prognose - ein neues Service-, Schulungs- und Logistikcenter an der Prof.-Wieler-Straße 11 und wurde dafür mit dem "NRW.Invest Award 2012" ausgezeichnet (siehe Wirtschaft)

Seit 2006 in Aachen

Die Firma GYS wurde 1964 im westfranzösischen Laval gegründet und war zunächst auf die Herstellung von Transformatoren spezialisiert. Mit der Entwicklung und Herstellung von Batterieladegeräten hat GYS in den 70er Jahren begonnen. Und etwa zehn Jahre später wurde die Produktion von Schweißgeräten aufgenommen. Das dritte Standbein der GYS-Gruppe, Schweißtechnik und Aus-

beulsysteme zur Karosseriereparatur, ist Anfang 2000 entstanden. Seit 2004 wurden dann – mit der Zunahme der Exportaktivitäten – drei Tochtergesellschaften in China, Deutschland und Großbritannien gegründet.

2006 hat sich die GYS-Gruppe für Aachen als Standort der deutschen Tochtergesellschaft entschieden. Nicht nur die Grenznähe, auch die RWTH, aus der zahlreiche sehr gut ausgebildete Ingenieure hervorgehen, machten die Stadt zu einem attraktiven Ort für die Niederlassung einer international agierenden Firma.

Die unerwartet positive Entwicklung hat schnell dafür gesorgt, dass die bisherigen Räume der GYS GmbH Aachen in der Krantzstraße zu klein wurden, wie der Geschäftsführende Gesellschafter der GYS-Gruppe, Bruno Bouygues, erklärt. Nach sechs Jahren erfolgreicher Arbeit in Aachen, in denen die Mitarbeiterzahl auf rund 40 angestiegen ist, begann im Mai 2011 der Bau des neuen Service-, Schulungs- und Logistikcenters in der Professor-Wieler-Straße. Nach nur zehnmonatiger Bauzeit wurde das große, neue Zuhause der GYS GmbH Aachen nun feierlich eröffnet.



Die Firma "GYS" expandiert weiter: Geschäftsführer Bruno Bouygues (6.v.l. unten) mit seinem Team, das in Zukunft noch größer werden soll. Foto: Kurt Bauer

"Wie Sie feststellen werden, ist dieses neue Gebäude für unsere heutigen Bedürfnisse vielleicht etwas überdimensioniert" bemerkt Bouygues schmunzelnd, der sich äußerst viel Mühe dabei gegeben hat, seine kurze Rede auf Deutsch

zu halten. Er erklärt, dass die Räumlichkeiten bewusst Kapazitäten böten, welche wohl erst in Zukunft komplett ausgeschöpft würden

So soll die Zahl der Mitarbeiter in den nächsten Jahren auf etwa 60

bis 80 anwachsen. In dem mit etwa 2500 Quadratmetern Fläche ausreichend geräumigen Center kann nun weiter hart daran gearbeitet werden, die Erfolgsgeschichte der GYS GmbH weiterzuschreiben. (nim)